



Hemmingford

AVIS PUBLIC

PROMULGATION DU RÈGLEMENT NO. 330-2 MODIFIANT LE RÈGLEMENT NO.330 DÉTERMINANT LES TAUX ET LES PAIEMENTS PAR VERSEMENT DES TAXES MUNICIPALES ET DU TARIF DES COMPENSATIONS DE MATIÈRES RÉSIDUELLES POUR LES SERVICES MUNICIPAUX POUR L'ANNÉE 2025

AVIS PUBLIC, est par la présente donnée qu'à sa séance ordinaire du 13 janvier 2025, le Conseil municipal du Canton de Hemmingford a adopté le Règlement no.330-2 modifiant le règlement no.330 déterminant les taux et les paiements par versement des taxes municipales et du tarif des compensations de matières résiduelles pour les services municipaux pour l'année 2025.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford et sur le site internet de la municipalité www.canton.hemmingford.ca

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi le jour de la publication du présent avis.

PUBLIC NOTICE

PROMULGATION BY-LAW NO. 330-2 AMENDING BY-LAW NO.330 DETERMINING THE RATES AND PAYMENTS BY INSTALMENT OF MUNICIPAL TAXES AND THE TARIFF OF RESIDUAL MATERIAL COMPENSATION FOR MUNICIPAL SERVICES FOR THE YEAR 2025

PUBLIC NOTICE is hereby given that at its regular meeting of January 13, 2025, the Municipal Council of the Township of Hemmingford adopted By-law no.330-2 amending By-law no.330 determining the rates and payments by instalment of municipal taxes and the tariff of residual material compensation for municipal services for the year 2025.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505, rue Frontière, local 3, in Hemmingford and on the municipality's website www.canton.hemmingford.ca.

This by-law comes into force in accordance with the Act on the date of publication of this notice.

Donné à Hemmingford, ce 14 janvier 2025/ Given in Hemmingford, this January 14th 2025.


Mylène Vincent
Directrice générale et greffière-trésorière.



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050